

Programa de Actos

27 Abril 2009 · Badajoz

10:00-10:30 h.

Acreditaciones de Participantes.

Lugar: Avda. de Huelva.

10:30 h.

Presentación del Acto: Concha Gómez.

Secretaria de Salud Laboral y Medio Ambiente de CCOO de Extremadura.

Lugar: Avda. de Huelva.

11:00 h.

Lectura de mensajes reivindicativos por las federaciones.

Performance: Cintas con mensajes.

Lugar: Avda. de Huelva.

11:30 h.

Minuto de silencio y suelta de globos negros en homenaje a las víctimas mortales en accidentes de trabajo en el año 2008.

Lugar: Avda. de Huelva.

12:00 h.

Asamblea de delegados.

Intervienen:

Julián Carretero.

Secretario General de CCOO de Extremadura.

Ramón Górriz

Secretario Confederal de Acción Sindical de CCOO.

Lugar: Círculo Pacense. C/Ramón Albarrán, 24.

13:00 h.

Acto de Convivencia

Lugar: Círculo Pacense. C/Ramón Albarrán, 24.

Badajoz

C/ Ramón y Cajal, 4 · 06001

Tlf.: 924 223 248/49

Fax: 924 224 866

Cáceres

C/ Obispo Ciriaco Benavente, 2 · 10001

Tlf.: 927 227 279

Fax: 927 244 798

Mérida

Avda. Juan Carlos I, 47 · 06800

Tlf.: 924 313 062/924 303 566

Fax: 924 301 925



comisiones obreras
de extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Igualdad y Empleo

levanta tu VOZ

participa



Día Internacional
de la Seguridad
y la Salud en el
TRABAJO

27 Abril 2009 · Badajoz



comisiones obreras
de extremadura

“Levanta tu voz: PARTICIPA” es el lema con el que, este año, CCOO Extremadura, conmemora el día 28 de Abril “Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo”.

Con este mensaje queremos hacer hincapié en la necesidad de la PARTICIPACIÓN para la mejora de la Salud Laboral y el cumplimiento de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales.

En una sociedad tan cambiante como la nuestra, las condiciones laborales han sufrido un gran avance. Pero los mecanismos de trabajo para continuar en este sentido deben fortalecerse para lograr una mayor efectividad. Por eso desde CCOO Extremadura queremos reivindicar, como compromiso presente y futuro, la PARTICIPACIÓN como objetivo prioritario e integrado por todas las esferas sociales competentes, para lograr que los avances sean una realidad en todos los centros de trabajo y así obtener mayor calidad de vida y salud.

En épocas de dificultades, el consenso, la negociación, el diálogo, la información, la formación y el respeto de los derechos de los trabajadores y trabajadoras son las herramientas que garantizan una sociedad sostenible, donde cada parte debe jugar su papel y donde la salud no puede verse mermada en favor de otros intereses.

La ley de Prevención de Riesgos Laborales ya no puede ser considerada como novedosa, tiene un gran recorrido, por eso no deberían ser discutibles los derechos de los trabajadores/as y Delegados/as de Prevención que en ella se determinan.

En los últimos meses, se ha puesto de manifiesto que la crisis económica que nos afecta tiene graves consecuencias en la salud de los trabajadores y trabajadoras, tanto a nivel físico como psicológico.

Las empresas, bajo el paraguas de la crisis, destinan menos recursos a la prevención de riesgos laborales, encontrándonos así, con deficientes condiciones de trabajo, retrocediendo en lo ya avanzado. Pero además, debemos sumar, la incertidumbre ante la pérdida del empleo, con lo que los problemas de salud se agravan de forma considerable. Esta situación, nos hace pensar en la vulnerabilidad que presentan los trabajadores y trabajadoras y que motiva que la siniestralidad aumente ante la desprotección actual. Por todo ello, desde CCOO Extremadura, seguimos apostando por la PARTICIPACIÓN, como derecho básico para la protección de nuestra seguridad y salud.

Porque tenemos derechos.

Porque, está demostrado, que una empresa con participación es una empresa más saludable.

Porque las empresas tienen que concienciarse que la participación de los trabajadores/as y Delegados/as de Prevención debe y tiene que formar parte de los planes integrales de prevención.

Porque los Servicios de Prevención deben asumir un papel activo en la prevención y no un papel escrito.

Porque la siniestralidad no son cifras, son vidas.

Porque participando ganamos todos.